

EDITORIAL

A soma una vez más la revista “Crónicas” para difundir nuevos hechos y descubrimientos. Pero además en esta ocasión, quiere **felicitar a todos**, colaboradores y lectores por la proximidad de **las fiestas patronales del Santísimo Cristo de la Caridad**, deseando que se celebren en un ambiente de alegría, solidaridad y plenas de actos culturales y lúdicos.

Se presenta el número 33 de la publicación para dar a conocer artículos muy interesantes de “nuevos” colaboradores, entre los que cabe destacar a Jesús López Muñoz (*con un artículo referido a la parroquia de nuestra villa*), a Ventura Leblic García, Adolfo Delgado Agudo, José Manuel Gutiérrez Bravo, o nuestro conferenciante Fermín de los Reyes Gómez que nos hablará de bulas y los primeros pasos de la imprenta. Completando este excelente plantel, no debemos olvidarnos de los colaboradores habituales que nos aportan nuevos testimonios sobre temas realmente interesantes.

Además, junto a todos ellos aparece la tradicional separata que en esta ocasión está dedicada a registrar la historia de La Puebla a través del Catastro del Marqués de la Ensenada.

Nuestra portada está dedicada a recordar la celebración del quinto centenario del nacimiento de Teresa de Cepeda y Ahumada, Teresa de Ávila o más conocida como Santa Teresa de Jesús, una mujer revolucionaria para el tiempo que le tocó vivir. En un mundo de conquistadores y guerreros ella supo llevar su vida por el camino de la religión dejándola plasmada en su espléndida obra literaria. Su fama le vino por su misticismo y por su extraordinaria obra reformadora, creando la orden de las Carmelitas Descalzas con el fin de alcanzar el camino de perfección del Carmelo. Su obra y gloria siguen vigentes y hoy es

reconocida como Doctora de la Iglesia y patrona de los escritores católicos. En este número aparecen varios artículos que hablan de ella.

También, tenemos que destacar que, coincidiendo con la aparición del presente número de la revista, la **Asociación Cumbres de Montalbán**, organiza en colaboración con el Ilmo. Ayuntamiento una conferencia de **D. Fermín de los Reyes Gómez** que bajo el título de: *“Las Bulas de Indulgencias Toledanas y la temprana imprenta española”*, nos deleitará con noticias realmente interesantes y sorprendentes.

Asimismo queremos dejar constancia de la extraordinaria noticia recibida el pasado mes de mayo, por la cual el **Festival “Celestina”** era **declarado bien cultural de interés regional**. Para todos los que de una u otra manera han contribuido a conseguirlo, nuestra más sincera felicitación que no es más que el reconocimiento y la gratitud por el trabajo desarrollado para alcanzar esta declaración y nuestro ánimo para prolongar su esfuerzo en la misma línea hasta conseguir objetivos mayores.

Terminamos esta pequeña consideración, reiterando nuestro **agradecimiento a los patrocinadores y colaboradores su lealtad con la revista**, imprescindible para su continuidad; al mismo tiempo, saludamos la llegada de los nuevos, esperando que tras esta primera vez haya muchas más en las que aparezcan en nuestras páginas, y confiamos en que la nueva Corporación Municipal continúe apostando, como hasta ahora lo han hecho todas, por la consolidación y expansión de esta publicación de marcado acento local pero con vocación abierta y global.

GRACIAS A TODOS Y FELICES FIESTAS DEL “VAQUERITO” 2015.

CRÓNICAS. Revista trimestral de carácter cultural de La Puebla de Montalbán.

Revista gratuita realizada por la **Asociación Cultural “Las Cumbres de Montalbán”**.

web: www.lascumbresdemontalban.com

e-mail: lascumbresdemontalban@gmail.com

Coordinador: Rodolfo de los Reyes Ruiz.

Consejo de redacción: Benjamín de Castro, José Benitez Martín de Eugenio, Doroteo Palomo, Cesáreo Morón, Pedro Velasco, Dolores González, y Rafael Morón Villaluenga.

Diseño e Impresión: Gráficas La Puebla - 925 745 074

Depósito Legal: TO-538-2007